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Résumé

Sur un plan théorique et conceptuel, on parle d’accessibilités des personnes a mobilités réduites
dans un espace urbain. Le but de cette mémoire est de déterminer quels sont les besoins de
personnes a mobilités réduites au niveau mondiale et niveau nationale spécialement de son
encadrement. Selon 1’avis de la majorité des chercheures titulaires ou spécialisés, une
intégration est bénéfique pour les personnes a mobilités réduites et Dans la majorité des cas,
I’accessibilité des PMR dans un espace urbain ne pas réussite surtout en Algérie. PMR sont
pas respectés.

Mots clés : 'accessibilités , les personnes a mobilités réduites , espace urbain,



Abstract

On a theoretical and conceptual level, we speak of accessibility of people with reduced
mobility in an urban space. The purpose of this dissertation is to determine what are the needs
of people with reduced mobility at the world level and national level especially of its
management. According to the opinion of the majority of regular or specialized researchers

, Integration is beneficial for people with reduced mobility and in the majority of cases, the

accessibilities of the RMCs in an urban space do not succeed especially in Algeria.PMR are
not respected
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